

La CEAV lamenta profundamente el sensible fallecimiento de la señora Margarita Santizo Martínez

• *Santizo Martínez se unió al Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, a raíz de la desaparición de su hijo Esteban Morales Santizo, ocurrida en diciembre de 2009*

B 109/2014

México D.F., 16 de octubre de 2014

La Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) lamenta el sensible fallecimiento de la Sra. Margarita Santizo Martínez, luchadora social e integrante del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, quien murió la madrugada de este 16 de octubre, en la Ciudad de México.

La Sra. Santizo Martínez se destacó por la infatigable búsqueda de su hijo Esteban Morales Santizo, quien desapareció en diciembre de 2009, cuando trabajaba como policía federal, durante un operativo en Lázaro Cárdenas, Michoacán.

La CEAV continuará acompañando a la familia de la Sra. Santizo en su demanda de justicia y en su derecho a conocer la verdad y el paradero de Esteban Morales Santizo. Extendemos a todas y a todos sus familiares y amistades, nuestro más sentido pésame.

Fuente: Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, “La CEAV lamenta profundamente el sensible fallecimiento de la señora Margarita Santizo Martínez”, Comunicado B 109/2014, México D.F., 16 de octubre de 2014, <https://www.gob.mx/ceav/prensa/la-ceav-lamenta-profundamente-el-sensible-fallecimiento-de-la-senora-margarita-santizo-martinez>